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Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Las dudas persisten 

¿qué fue lo que hizo que en Cámara de Diputados se frenara la 

discusión de la reforma al Infonavit? Hay varias hipótesis: Una de 

ellas, la presión de los sindicatos, que yo creo que es la que más 

les debería de preocupar. La otra, es la voz de los empleadores, 

que esa no creo que les importe mucho”. 

 

“La última, incluso, el pleito entre Adán Augusto y el mismo 

Ricardo Monreal. Me cuesta un poco de trabajo creer que vaya 

por ahí, porque ya los llamaron a la dirección y se dieron un 

abrazo. Pero, sobre todo, porque al final es una iniciativa de la 

Presidenta, habrá que ver cuáles son las razones de esto”. 

 

“Dicen que van a escuchar a las partes involucradas, pero en 

esta legislatura ¿cuándo hemos visto que después de escuchar 

las partes involucradas hayan cambiado algo en las iniciativas 

que sea relevante?” 

 

https://drive.google.com/file/d/1O4Qk8pwJ5uHO1Btjqi9oh94ay7

J8oZBg/view?usp=sharing 
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